

Service de presse

Vendredi 27 mars 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 18 mars 2015, à l'issue d'une rencontre avec le collectif regroupant des salariés de l'entreprise Novella, des coutumiers et des commerçants de Bourail, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie s'est engagé à proposer sous huitaine une méthode de résolution de conflit, après en avoir analysé toutes les implications juridiques.

Cette méthode s'articule autour de trois points :

- La signature d'un avenant n°3 dans le cadre du marché de Bacouya-Moindah attribué au groupement d'entreprises Jean-Lefebvre Pacifique-Roulage Novella.
- L'engagement de toutes les parties à annuler tous les recours au tribunal administratif et au tribunal de commerce.
- L'engagement de toutes les parties à renoncer à tout recours ultérieur concernant ce marché.

Ces propositions ont été communiquées aux différentes parties qui en ont accepté le principe.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie attend désormais que les entreprises s'entendent pour un dénouement rapide de ce conflit, dans l'intérêt des entreprises, de leurs salariés et des habitants de la commune de Bourail.
